

La France soutient Cuba avec 45 millions d'euros la production de vaccins à Cuba



Au centre, Vicente Vérez, directeur de l'Institut Finlay de vaccins et Patrice Paoli, ambassadeur de France à Cuba.

La Havane, 23 sept. (RHC)- La France a débloqué 45 millions d'euros pour la production à Cuba de vaccins contre la méningite et la pneumonie.

Il s'agit d'un fonds de contre-valeur destiné à l'Institut Finlay de vaccins sur trois ans.

L'ambassadeur de France à Cuba, Patrice Paoli, a précisé que cet argent permettra d'équiper et de remodeler les usines cubaines de production de vaccins.

«Cette collaboration constitue une priorité pour la France dans les projets avec Cuba dans le secteur de la santé», a-t-il déclaré à la presse. Il s'agit d'une étape décisive et les premiers décaissements devraient être effectués dans les mois restants de 2021.

Dans ses remerciements, le scientifique cubain Vicente Vérez, directeur de l'IFV, a rappelé que la collaboration entre Cuba et la France dans ce secteur existe depuis plusieurs années et que l'année précédente, l'Agence française de développement a soutenu à hauteur de 5,3 millions d'euros les travaux de contrôle de la pandémie de Covid-19 à Cuba.

«Ce nouveau financement servira, avec celui de l'IFV, à développer la production de vaccins sous-unitaires, sur les plateformes desquels sont basées les formulations cubaines anti-Covid-19», a précisé Vicente Vérez.

Pour l'institution, en fournissant des vaccins de qualité à un coût abordable, distribués par l'OMS et l'UNICEF, ce projet permettra d'améliorer la couverture vaccinale contre la méningite et la pneumonie, et contribuera à réduire les inégalités entre pays et populations en termes d'accès à la santé et à la vaccination.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271307-la-france-soutient-cuba-avec-45-millions-deuros-la-production-de-vaccins-a-cuba>



Radio Habana Cuba